
平成 29年 4月 19日 

保 育 課 

 

第 3回 三者協議会 要点録 

 

１ 日時・場所 

  平成 2９年 4月 19 日（水）午後 6時 30 分～午後 7時 45分 とよだ保育園 

 

２ 出席者 

   子ども部長 小塩 保育課長 中田 課長補佐 西山 係長 石原 

   とよだ保育園園長 馬宮 

とよだ保育園保護者会 前田、大山、岸本、西脇、吉澤、駒井、田村、覚張 

   芝原保育園園長 原嶋 

    

３ 配布資料 

  （市より） 

・平成 29年度 とよだ保育園民営化スケジュール（2017.4.19 時点） 

・とよだ保育園民営化 検討事項進行管理表（2017.4.19更新版） 

  （保護者会より） 

・仮園舎についての要望（2017.4.19） 

 

４ 要点録 

 

（子ども部長挨拶） 

・民営化に向け解決すべきことについて、協議会を今まで開催してきた。 

・来年４月からの移行に向けて、保護者や子供たちの負担が軽減できるよう、建設的な話を

していきたい。 

 

（市人事異動・保護者会役員交代による自己紹介） 

省略 

 

（次回保護者説明会について） 

・本日配布した資料を基に説明していく。１～２歳児の保護者の参加が多いと聞いており、

いきなり資料の説明に入るのではなく、これまでの経緯などを説明したほうがよいか。 

（意見）資料は保護者向けに配布しているが、重要部分だけでもおさらいしてもらえると混

乱がない。 

（回答）冒頭で今までの民営化の経緯から説明した後、具体的な話に入る。 

 

（スケジュールの変更点について） 

・保育園の欄に、具体的な行事を追加した。その他、現園舎や新園舎の工期が若干変更にな

っているが、保護者への影響はない。 



 

 

（進行管理表の変更点について） 

① ２ページ目、園長・主任保育士について 

調整事項だったが、民営化後も現とよだ保育園長および副園長が継続の方向で調整中であ

る。契約までは至ってないが、経過として記載した。 

② 2ページ目、担任保育士について 

 H29.4.から合同保育に入っている担任予定者は全員、保育士経験 5年以上の者となってい

る。クラス担任 12 名（1 歳クラス 4 名、2 歳クラス 4 名、3 歳クラス 2 名、4 歳クラ

ス 1 名、5 歳クラス 1 名）中、4 名が 5 年以上のため、「勤務年数 5 年以上の者を 1/3

配置する」ことが確定。進行管理表に決定日を記入した。 

（意見）経験年数 1/3以上が確保されることは分かったが、来年の１歳児クラスに新人保育

士が４人着くということはないか。 

（回答）ねぐるみ会では採用を順調に実施しており、現在ねぐるみ会に所属する保育士だけ

でも、５年以上の保育士は十分に割り当てられる。 

    ４月からの合同保育では、それぞれ担任がとよだ保育園に入って順調に保育が進ん

でいる。 

③ 2ページ目、保育園園舎について。 

新園舎図面についてはセキュリティの都合から、説明会時に資料は配布せず回収してきた。

ほぼ図面が確定したため、配布はしないが閲覧用に園に設置する。 

④ ５ページ目、寝具について 

コットカバー購入予算が平成２９年年予算に計上された。今後の転園者なども予測されるこ

とから、配布時期は来年１～２月を予定している。 

（意見）H29新入園児には配布されない。以前にも確認したが、購入なのか、手作りなのか。 

他の民間園では、入園説明会時に注文票が配られ、入園式でもらえるなど事前の対応

がされているので、保護者としても負担が少ない。遅い時期に手作りという話を振ら

れても、市場に生地等が残っていないなどの不安もある。いずれにしろ、早めに方針

を決定してほしい。 

（回答）ねぐるみ会側で、早めに対応を検討して回答する。（芝原保育園では、卒園児からお

さがりをもらっているが、十分な枚数はない。） 

 ⇒ねぐるみ会より回答（4/20）。来年２月の保護者懇談会までに方針を決定し、その場で

具体的な説明をする。手作り、購入が選択できる予定。 

⑤ ５ページ目、法人と保護者の顔合わせについて 

4/8に実施されたので、進行管理票に記載。 

⑥ 5ページ目、臨時職員の継続雇用について 

 H29 年度の雇用確認時に、ねぐるみ会の雇用条件も提示し、H30 年以降も継続して働い

てもらえるように依頼している。進行管理票に記載。 

  

 

 

 



 

（仮園舎への要望について） 

（保護者会で保護者向けにアンケートを実施し、まとめたもの） 

 ・詳細は別紙参照。 

   ・保護者会側から重要（至急）とされている内容のみ以下に記載。 

① 駐輪場について 

（要望１）駐輪場の砂利部分がタイヤがとられて危ないため、板を敷くなど安全性を確保し

てほしい。（No,1） 

（回答 1）市側で対応を検討する。板よりもゴムマットなど？ 

（要望２）朝、駐輪場がいっぱいで停められない。（No,2） 

（回答２）市側で対応を検討する。一日駐車する方の枠の設置などの工夫により対応？ 

② 園舎について 

（要望１）玄関にすのこを置くなど、靴を脱ぎ履きできる場所がほしい。（No,10） 

（回答１）園で検討する。 

（要望２）朝保育時にカーテンを閉め切っているが、開けて太陽光を入れてほしい。（No,14） 

（回答２）園長からカーテンを閉めるような指示はしていない。時期的に、朝は直射日光がま

ぶしいため、一時的に閉めていたのではないか。遮光カーテンのみで、レースは無。 

③ その他 

（要望１）夕方は園庭で遊ばせてほしい。（No,18） 

（回答１）現在短時間だが遊ばせている。外部からの侵入などセキュリティの部分で安全性

を確保できないことから、現状にご理解いただきたい。 

（要望２）近隣道路に保育園が近くにある表示をしてほしい。特にとよだ駅から仮園舎まで

の経路。（No,21） 

（回答２） 

④ 要望書そのものについて 

（意見）５月の保護者会で、仮園舎への要望とその対応状況を配布したい。 

（回答）要望をデータでいただければ、対応状況などを記載して返信する。 

 

（その他） 

① 近隣との関係で、保護者同士で注意しあうなど対応できることはないか。 

（回答）園には今のところ、近隣からの意見などは寄せられていない。 

② 次回日程について 

急ぎの調整事項がないため、９月の説明会の前に開催の方向で。 


